

L'acceptation de l'Islam est-elle ouverte à tout le monde ?

Oui, l'Islam est ouvert à tous. Chaque enfant naît avec la disposition naturelle correcte, adorant Allah directement (c'est-à-dire en tant que musulman) sans l'intervention de ses parents, de l'école ou d'une autorité religieuse. Jusqu'à l'âge de la puberté, il adore Allah directement. Après cela, il devient responsable de ses actions. Il peut alors choisir de suivre le Christ comme intermédiaire entre lui et Allah, devenant chrétien, ou Bouddha, devenant bouddhiste, ou Krishna, devenant hindou, ou encore se détourner complètement de l'Islam en prenant Muhammad comme intermédiaire. Sinon, il peut choisir de rester dans la religion naturelle, en adorant Allah seul. Suivre le message de Muhammad ﷺ, tel qu'il a été révélé par Allah, est la véritable religion conforme à la nature pure. Tout autre choix est un écart, même si cela signifie prendre Muhammad comme intermédiaire entre l'homme et Allah.

« Chaque enfant naît selon la nature pure, puis ses parents le rendent juif, chrétien ou zoroastrien. » [88]. (Sahīḥ Muslim).

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/34/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/34/>

Saturday 6th of December 2025 12:19:21 PM